



Debütalbum von »Losamol«

Kempten – Ein Jahr Arbeit haben sie hineingesteckt, doch die hat sich gelohnt: Die Allgäuer Mundart-Band „Losamol“ hat ihr Debütalbum „Nix Anders“ fertig. Das Album besticht nach Angaben der beiden Musiker Martin und Benni durch abwechslungsreiche Lieder. Vom melancholischen Trennungssong über die Festwochen Hymne „Nauf auf die Bank“ bis hin zum Winter-Partysound für die Berghütte ist auf der CD alles zu finden. Witz, Lyrik, das Allgäu und a gmiatlicher Reggae Sound zeichnet „Losamol Mundart“ aus. Auf Facebook auf der Losamol Seite <http://www.facebook.com/Losamol> kann man das Album kostenlos anhören. Mittlerweile tourt das Duo in seinem nagelneuen Tourbus durch das Allgäu und widmet sich unter anderem verschiedenen gemeinnützigen Projekten. Der Tourbus „PartyBus Allgäu“ kann unter der Nummer 0175/59 95 995 übrigens für Veranstaltungen aller Art gemietet werden. Es handelt sich hier um einen ehemaligen 50 Sitzer Schulbus, der zur fahrenden Discothek umgebaut wurde. Weitere Infos zu „Losamol“ gibts im Internet unter www.losamol.de. privat